



Site de la gare du Lioran ; au premier plan, le château d'eau de la gare. En 1892, le Lioran est décrit comme "un charmant séjour d'été et un excellent (...) centre d'agréables promenades" possédant un petit hôtel de 8 chambres. Moins de dix ans plus tard, en 1901, le guide Joanne affirme que "le Lioran est devenu une station de montagne et un centre d'excursions très fréquenté où existent deux hôtels dont le principal a été construit en 1897 par la compagnie [de chemin de fer] d'Orléans, qui doit [aussi] faire ériger une chapelle (...)". Enfin, en 1910-1911, ce même guide annonce "[qu']il s'est fondé en 1908 un ski-club au Lioran (...) qui se propose d'organiser une saison de sports d'hiver (...) La compagnie d'Orléans (...) laissera son hôtel ouvert en hiver et créera des trains supplémentaires (...) pour mieux desservir la station".

IVR83_20151500014NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation